



Es geht bergauf

© Halling Modelle

## Ein neuer Waggon für die Schafberg Bahn

### Halling Modelle erweitert die Wagenflotte der Schafberg Bahn.

Der robinrote Waggon der Schafberg Bahn ist von Halling Modelle soeben als Formneuheit vorgestellt worden. Das neue Modell kommt wie sein Vorbild ohne Bremserbühne oder -kanzel aus. Der Waggon ist bewusst einfach gehalten und kann dadurch vorbildgerecht zu dreiteiligen Garnituren zusammengestellt werden.

Die Schafberg Bahn ist eine meterspurige Zahnradbahn in Österreich, die zwischen St. Wolfgang am Wolfgangsee im Salzkammergut (542 m ü. A.) und dem Schafberg (1782 m ü. A.) verkehrt. Die Talstation liegt in Oberösterreich, die Bergstation im Bundesland Salzburg.

Zu den Modellen der Schafbergbahn